

Samariterübung, 11. März 2015

Messen und Prüfen

Unsere Monatsübung, die uns auf die Postenarbeit im laufenden Jahr vorbereiten soll, wurde rege besucht. Wir haben uns auf 3 Hauptthemen festgelegt. So wurde bei Gaby besprochen und geübt, wann, wie und wieviel Sauerstoff einem Patienten verabreicht wird. Alice hat auf ihrem Posten mit den Samaritern geübt, wie der Blutzucker korrekt gemessen und ausgewertet wird. Beim dritten Posten wurde bei Ursula mit den vereinseigenen Geräten der Blutdruck gemessen und der Puls gefühlt und gemessen. Bei allen 3 Posten wurde fleissig geübt und besprochen, wann, welche Geräte in Einsatz kommen und was wir aus den Resultaten ableiten können. Als Abrundung des Abends wurde von den Kursleiterinnen ein Samariterposten-Notfall nachgestellt. Die anwesenden Samariter mussten das vereinsinterne Patientenübergabeprotokoll entsprechend ausfüllen. Somit sind wir guter Dinge, dass wir für die kommende Postensaison wieder gut vorbereitet sind.



